

UnterfrankenSPD

Würzburg, 24.Juni 2014

PRESSEMITTEILUNG

Arbeit und Soziales im Mittelpunkt Parteitag der UnterfrankenSPD in Würzburg

Nach sechs Jahren bahnt sich ein Wechsel an der Spitze der UnterfrankenSPD an. Beim Parteitag am Samstag, den 5. Juli, in Würzburg wird der ehemalige Volkacher Bundestagsabgeordnete Frank Hofmann nicht mehr für den Vorsitz des Bezirksverbandes kandidieren.

Als Nachfolger wird sich der im September letzten Jahres neu gewählte Bundestagsabgeordnete Bernd Rützel aus Gemünden den 100 unterfränkischen Delegierten zur Wahl stellen. Rützel ist bereits stellvertretender Bezirksvorsitzender, Chef der unterfränkischen SPD-Arbeitsgemeinschaft für Arbeitnehmerfragen (AfA) sowie Vorsitzender des SPD-Unterbezirks Main-Spessart/Miltenberg.

Als besonderer Gast wird Anette Kramme erwartet. Die Bundestagsabgeordnete aus Bayreuth ist Vorsitzende des SPD-Bezirks Oberfranken und Parlamentarische Staatssekretärin bei der Bundesministerin für Arbeit und Soziales. Ihr Ministerium steht seit Beginn der Großen Koalition im Mittelpunkt des Interesses. Vom Mindestlohn bis zur abschlagsfreien Rente mit 63 fallen die meist diskutierten Themen in ihr Ressort.

Auch bei den meisten Anträgen, mit denen sich die Delegierten auf dem Parteitag befassen werden, geht es um Arbeit und Soziales. Dies ist ganz im Sinne des designierten Bezirksvorsitzenden Rützel, der als Gewerkschafter und Arbeitnehmervertreter ein ausgewiesener Experte auf diesem Gebiet ist.